



AULNAY-SOUS-BOIS

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'unité républicaine remise en cause

Hier, la ville d'Aulnay-sous-Bois, comme la France entière, commémorait l'appel du 18 juin 1940 du Général de Gaulle. Ce discours considéré comme le texte fondateur de la Résistance française a perdu de sa symbolique à Aulnay-sous-Bois.

En effet, la Municipalité conduite par Gérard SEGURA s'était rassemblée Place du Général de Gaulle afin de déposer une gerbe et se remémorer cet appel du 18 juin 1940. Pourtant, l'opposition n'a pas souhaité se joindre à cette célébration et a donc préféré attendre son tour, drapeau tricolore en main, pour commémorer l'appel du 18 juin 1940. Au-delà de cet affront, rappelons que leur manifestation a été organisée en dehors de tout cadre légal, puisque aucune autorisation n'a été délivrée par la mairie ou la préfecture et qu'aucune règle de sécurité n'a donc pu être respectée.

Gérard SEGURA et l'ensemble des élus de la Ville sont purement et simplement scandalisés par cette attitude. Une attitude qui remet en cause l'indivisibilité de notre République. Rappelons que le discours du Général de Gaulle n'est pas un discours partisan mais au contraire, la portée de cet appel dépasse largement les clivages politiques.